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肌寒かった春もようやく若葉繁る爽やかな季節となり、気温の高い日が続く

ようになって参りました。５月後半から好天に恵まれて、農作物の生育も

徐々に遅れを取り戻してきているようです。６月はふるさと産品給食の日が

あります。県産の食材をふんだんに取り入れた献立が登場しますので、青森

の自然の恵みに感謝しておいしくいただきましょう。 

 

深深浦浦町町でで完完全全給給食食をを開開始始  

 深 浦 町 で は こ れ ま で 長 慶 平 小 中 学 校 （ 閉 校 ） 以

外 は 牛 乳 給 食 を 実 施 し て お り ま し た が 、 今 年 度 よ

り 町 内 全 て の 小 中 学 校 で 完 全 給 食 が 開 始 さ れ ま し

た 。 町 内 に は 小 学 校 ３ 校 、 中 学 校 ３ 校 が あ り 、 深

浦 小 学 校 と 深 浦 中 学 校 が ４ 月 ３ ０ 日 か ら 、 修 道 小

学 校 と 大 戸 瀬 中 学 校 が ５ 月 ７ 日 か ら 、 い わ さ き 小

学 校 と 岩 崎 中 学 校 が ５ 月 １ ０ 日 か ら 、 そ れ ぞ れ 給

食 が ス タ ー ト し ま し た 。

給 食 は 各 小 学 校 に 新 た に

設 置 さ れ た 調 理 場 で 作 ら

れ 、 同 じ 地 区 の 中 学 校 へ

届けられております。 

初 め て の 学 校 給 食 と い う

ことで、 配膳方 法 などを学 んだ後 、 新しい食 器に

給食が盛 り付け ら れ、子供 たちは 楽 しそうに 給食

を食べて おりま し た。ご飯 に使用 し ている米 は深

浦町産つ がるロ マ ンを使用 してお り 、今後は 更に

地元産の 食材を 取 り入れ、 地場産 物 の活用を 進め

ていくと のこと で す。子供 たちの 健 康増進と 共に、

食育の生きた教材としての役割が期待されます。 

 

物資細菌検査結果について 

◆５月に入庫した物資について、一般生菌・大腸菌群及び大腸菌・黄色ブドウ球菌につい

て検査したところ、いずれも問題ありませんでした。なお、検査した製品は次の６品です。 

ポパイチーズオムレツ

（P） 

大学いも（飴付） トロあじ赤味噌煮 40ｇ 

八戸産いわしの 

カレーパン粉焼き 

若鶏の唐揚げ 

白身の魚香草フライ 

50ｇ 

  



学校給食センター連絡協議会定例総会及び研究協議会 

 ５月１０日（金）青森市アラスカ会館で開催されました。 

午前は 一戸 克之 会長代行、県教育庁スポーツ健康課 花

田 慎 課長、県学校給食会 佐々木 俊二 専務理事の挨拶と、

人事異動等により新たに就任された給食センター所長の紹介

があり、その後、平成２４年度事業報告・監査報告・決算報

告と、平成２５年度事業計画案及び収支予算案についての協

議、また、改選期に当たることから役員改選の６議案が審議され、６議案全て承認

されました。役員改選により新会長には青森市中学校給食センター 木下 優 所長が、

副会長には弘前市東部学校給食センター 一戸 克之 所長が、事務局理事にはつがる

市稲垣学校給食センター 尾野 史郎 所長が選任されました。 

午後には県教育庁スポーツ健康課 川井 陽子 指導主事と県学校給食会 煤田 幹

雄 課長による平成２５年度の学校給食関連事業等についての説明がありました。そ

の後、青森県健康福祉部保健衛生課 松坂 千亜紀 主幹による「給食センターにおけ

るノロウイルス対策について」の講演が行われました。県内でもノロウイルスの感

染が散発的に発生し、各施設では対策に頭を悩ませていることから、改めてその対

策方法等について解り易くまとめた内容でした。感染防止はもちろんのこと、感染

が判明した際の対応について、マニュアル等であらかじめ決めておくことで迅速な

対応ができるとのことでした。参加者は各施設での対策に活かしていくため、熱心

に講演を聞いておりました。 

 

県県県産産産カカカッッットトト野野野菜菜菜にににつつついいいててて   

製品の供給時期・数量・産地についてお知らせいたします。 

６月から新たに供給開始 

☆グリーンアスパラガスカット ３～４ｃｍ（冷凍）今年産は約２トン予定 

つがる市・西津軽郡産 加工は深浦町  

☆大豆水煮（レトルト）通年供給可能 

おもに弘前市・つがる市産 加工は愛知県  

既に供給している製品 

☆ごぼう 千切り・ささがき（冷凍） 通年供給可能 

十和田市産 冷凍の加工は茨城県  

☆小松菜（冷凍） 今年産は秋ごろ製造予定 約８トン予定  

十和田市産 加工は茨城県  

☆ほうれん草（冷凍） 今年産は夏ごろ製造予定 約８トン予定  

十和田市産 加工は茨城県  

☆かぼちゃ 乱切り・ダイス・ペースト（冷凍） 今年産は冬製造予定 

 十和田市産 加工は深浦町 

現在在庫切れの製品 

★ブロッコリー（冷凍） 今年産は７月製造予定 約２トン予定  

つがる市産 加工は深浦町・茨城県  

ミニフローレットカット、茎ダイス 

★トマトピューレ（レトルト） 今年産は８月製造予定 約２トン予定  

 つがる市産 加工は平川市 

※詳しい数量や規格等については当給食会へ御確認ください。 


